
Лучший игрок кубка : Евгений (Арсенал)

Евгений (Арсенал)

1) Евгений вы стали игроком кубкового матча в команде Арсенал. Как вы считаете,
за что вы были удостоены такого звания?

Я конечно не согласен с выражением которое мне сказали после игры, но я его
постараюсь процитировать: "80% игроков не пошли бы на тот мяч на который ты пошел
не колеблясь". Хоть это и привело к тяжелой травме и вылету из футбола на пол года и
из нормальной жизни на 4 месяца, я не жалею о том поступке.      

2) Чем особенным вам запомнился этот матч, какой самый лучший момент для вас
был в этой игре?

Запомнился матч тремя моментами:
1. мы достойно смотрелись против первого места в лиге, и не допустив сами ошибки игра
была бы другой; 
2.Арсенал это не клуб и не команда, это семья и я на своей шкуре это почувствовал.
Ребята меня не бросили не на игре не после нее. 
3. Очень жесткая и грязная игра. постоянные стычки толчки. учитывая что у нас команда
не возрастная и не габаритная это очень смотрелось непрофессионально.(но это мое
субъективное мнение и оно не претендует на истину, я как и все люди могу ошибаться).

3) За какие два клуба вы бы хотели сыграть в Европе и почему?

Я безумно хочу сыграть за Лондонский Челси. я болею за эту команду с 2003го. Там
играет мой герой  Джон Терри. Смотря на его игру я старался привить себе все
качества необходимые для хорошего защитника. И это один из ярких примеров что не
нужно быть гигантом или феноменально талантливым, а упорно трудиться и работать
головой и можно всего добиться, главное никогда ничего не бояться и идти до
последнего. 

Ну, а за вторую команду мне мечтать сыграть не приходиться, я уже в ней играю)

Спасибо за уделенное внимание. Пусть Бог хранит всех нас.
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